



OPINIÓN

# Vistazo a los hechos: el país sin rumbo

Inicio / Opinión / Vistazo a los hechos: el país sin rumbo

· 26 noviembre, 2022



**BUSQUE NOTAS ANTERIORES EN EL CALENDARIO**

noviembre 2022

L	M	X	J	V	S	D
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

« Oct

**INDECAP**



Por Gabriel Zapata Correa

Estábamos pensando que al gobierno del presidente candidato Gustavo Petro le estaban faltando semanas para asentarse, y comenzar a demostrar que sí estaba preparado para asumir las riendas del país.

Pero tenemos que decir, sin temor a equivocarnos, que el gobierno sigue en campaña, y con unas improvisaciones en algunos temas que nos dejan pasmados, como el caso de anunciar la reapertura de los mataderos municipales para abaratar el precio de la carne. Pero fue tan intempestivo como improvisado dicho anuncio, que esa propuesta murió pocas horas después y nunca más se volvió a hablar de ella. Es apenas un ejemplo.

Pero en el país hay otros temas que generan demasiada incertidumbre, después de la aprobación de la reforma tributaria más alcabala en la historia del país, para la cual contó con el respaldo incondicional de los partidos que doblaron la cerviz a cambio de la mermelada burocrática, como el Liberal, el Conservador y la U.

Basta escuchar los análisis de los expertos sobre los efectos de la Petrotributaria en [Ecopetrol](#) y en las empresas del ramo, cuya tributación puede llegar al 80%, la más alta que se tenga registro en el mundo. Por lo cual algunas empresas han anunciado que frenan de una vez sus inversiones en el país, a la espera de cómo pinta el panorama en el 2023, cuyas predicciones económicas no

son las más optimistas.

La inestabilidad del dólar sigue produciendo muchas preocupaciones, debido a que algunos de los ministros continúan en campaña soltando declaraciones sin discreción alguna, como la ministra Irene Vélez, la hija de Hildebrando, uno de los mejores amigos del presidente candidato Gustavo Petro. Pues no han bastado los esfuerzos del ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, para imponer un ambiente de discreción en el gabinete ministerial, inclusive sobre otros dos temas muy delicados y sensibles como las reformas laboral y pensional.

No ha podido el gobierno del presidente candidato lograr que sea una voz la oficial para tocar determinados asuntos, y evitar tantas especulaciones que aún mantienen nerviosos a los mercados nacionales e internacionales.

Este mercado pesa de declaraciones, refleja la imagen de un gobierno que no sabe para dónde va, ni envía mensajes de tranquilidad sobre quién tiene las riendas del mando.

Pero hay otro punto mucho más delicado: el orden público.

De acuerdo a conversaciones que he tenido con algunos altos oficiales de las Fuerzas Armadas, no han podido entender al ministro de la Defensa Iván Velásquez, ni cuál es la línea frente a determinados grupos generadores de la violencia en diferentes zonas del país, que tienen voceros en las negociaciones de paz en Caracas. Sobre este aspecto en distintos estamentos de la sociedad se formulan varias preguntas que reflejan la incertidumbre sobre la seguridad nacional: ¿Qué hace el ministro de la Defensa? ¿Dónde está el ministro? ¿Quién responde por lo que viene sucediendo en diferentes zonas del país?

La preocupación es creciente, porque la semana pasada un grupo criminal, que no ha sido identificado ni por los servicios de inteligencia, incineró siete tractomulas en la vía Ocaña-Cúcuta. Esta es la hora que nadie lo sabe. Y varios días antes, se enfrentaron dos bandas criminales en el Putumayo por el control de las rutas de la coca, con el saldo de 18 personas muertas.

Raro, muy raro que no hubiera aparecido el ministro de Defensa, Iván Velásquez, a dar una sola opinión sobre estos dos casos inaceptables y graves que afectan directamente el orden público, y siembran entre la ciudadanía una sensación de inseguridad y de desprotección como no se habían vivido antes en el país. Al ministro que habla tanto sobre la vida, no le importó para nada esta volquetada de muertos.

Y para terminar la semana, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo nos dañó la alegría del Mundial de Qatar, con el anuncio que se vienen dos nuevas reformas tributarias el año próximo para los departamentos y municipios. ¿Cuál es el marco conceptual? No lo sabemos, como estamos seguros que los colombianos no soportamos más cargas impositivas.

El presidente candidato aún no tiene las riendas del mando. Sus discursos siguen llenos de frases de campaña y la sensación general es que no sabemos para dónde nos lleva esta izquierda recalcitrante que sigue polarizando y dividiendo para reinar.

Esa es la gran verdad: el país va sin rumbo porque no tiene timonel.

### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre

Correo electrónico

Web

Recibir un correo electrónico con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un correo electrónico con cada nueva entrada.

Publicar el comentario

## MÁS HISTORIAS





### Reciclaje de la violencia

🕒 26 noviembre, 2022



### Su información personal, no se destruye, se transforma

🕒 26 noviembre, 2022



### ¿Por qué acepté?

🕒 26 noviembre, 2022

Un espacio de **rendición de cuentas permanente** sobre los avances de: **"Juntos Sumamos por Envigado"**.



LA CONTRALORÍA GENERAL DE MEDELLÍN  
CUIDA LOS RECURSOS PÚBLICOS QUE DAN CALIDAD DE VIDA A LOS CIUDADANOS.

Síguenos como **contraloriamed** en todas nuestras redes sociales.

Twitter, Instagram y Facebook  
y en nuestro canal de YouTube.




INSTITUCIÓN UNIVERSITARIA PASCUAL BRAVO.

**INSCRIPCIONES ABIERTAS POSGRADOS**

Facultad de Ingeniería - Facultad de Producción y Diseño

Hasta con el **30%** de descuento\*

**Envías evoluciona**

Ya operan 42 de los 62 vehículos nuevos para recolección de basuras en Medellín.



**CREA TU PROPIA HISTORIA VEN AL TDEA**



TDEA Tecnología de Educación Ambiental  
www.tdea.edu.co

3.ª AUDIENCIA PÚBLICA DE **Rendición de Cuentas 2022**



Viernes 2 de diciembre - 8:00 a.m.  
Centro Cultural Teatro Caribe



En la Unidad Permanente para los Derechos Humanos atendemos tus peticiones, quejas, reclamos y solicitudes en 24 horas de los 7 días de la semana.

Visítanos en la Casa de Justicia El Bosque, al frente del Parque de los Deseos.

**LA CONTRALORÍA GENERAL DE MEDELLÍN CUIDA LOS RECURSOS PÚBLICOS QUE DAN CALIDAD DE VIDA A LOS CIUDADANOS.**

Síguenos como **contraloriamed** en todas nuestras redes sociales:

**Twitter, Instagram y Facebook** y en nuestro canal de **YouTube**.

**Contraloría**  
General de Medellín

**¡En La Estrella se han recuperado más de 3 kilómetros de vías!**

le estamos apostando a una mejor movilidad y accesibilidad para los Siderenses!

Somos las historias que creamos, historias que nos inspiran, nos emocionan, historias que nos mueven y nos hacen sentir que somos parte de algo. Todo lo que vivimos hace parte de una gran relato.

Hoy como Metro de Medellín queremos que juntos sigamos contando nuestras historias...

**Talhistoria**  
nos mueve a seguir  
Creciendo **juntos**

**Somos Mucho más**

mejoramos la eficiencia de las actividades en una organización.

**Recuerda**  
Que ahora puedes realizar tu pago en línea desde nuestro sitio web  
<https://interaseo.com.co/>  
A través del botón de pago

**pse**

Grupo Interaseo  
@Grupointeroseo

Línea Amiga de Servicio  
018000 423 711 301 265 55 57

**INTERASEO**

# :Digital

Ahora te puedes conectar desde diferentes puntos de la ciudad



¡En la región Cornare la prevención es la clave en la gestión del riesgo!

Conectados por la Vida, la Equidad y el Desarrollo Sostenible

Contamos con una red de monitoreo de niveles de corrientes hídricas superficiales

- Incluye 33 estaciones de monitoreo de nivel de ríos y quebradas.
- 3 estaciones meteorológicas con medición de precipitación.
- Este año instalaremos 14 nuevas estaciones de monitoreo de nivel de ríos y quebradas.

Así consolidamos el Sistema de Alertas Tempranas en los 26 municipios de la jurisdicción

pir@gua

Más de 5.000 voluntarios monitorean la calidad del agua y del aire en 80 municipios de Antioquia.

Más información [piragua.corantioquia.gov.co/](http://piragua.corantioquia.gov.co/)

OPERADOR UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA COORAN-IOQUIA

¡Lo logramos! ACREDITADOS EN Alta Calidad

YO EL POB

Calidad

ACREDITADO

YO TENGO UNA PANADERÍA

La pólvora también quema el esfuerzo

Municipio de Itagüí

Contraloría General de Medellín

VOS TAMBIÉN PODÉS SER VEEDOR CIUDADANO Y VIGILAR QUE LA PLÁTICA DE LOS MEDELLINENSES

SE INVIERTA BIEN.

Podés aportar a la labor de la Contraloría General de Medellín a través de las PQRSD, Peticiones, Quejas, Reclamos, Sugerencias y Denuncias por medio de la página web [www.cgm.gov.co](http://www.cgm.gov.co) o del correo [participa@cgm.gov.co](mailto:participa@cgm.gov.co)

   [contraloriamed](#)



[www.iudigital.edu.co](http://www.iudigital.edu.co)  
Síguenos:   

**IU Digital**  
de ANTOQUIA

   



**ANTIOQUIA**

 

  



¡TE ESPERAMOS!





#EnCiclaEsLibertad  
#CuidemosEnCicla  
#11AñosEnCicla



## SUSCRÍBETE AL BLOG POR CORREO ELECTRÓNICO

Introduce tu correo electrónico para suscribirte a este blog y recibir notificaciones de nuevas entradas.

Suscribir

Únete a otros 10.800 suscriptores



**MANCHOT**  
TIENDA • DEPORTIVA

**el Reverbero**  
de Juan Paz

### LAS MAS LEIDAS

"Tenemos que volver a unir la ciudad": Juan David Valderrama

Al oído y en voz baja... ¿Para dónde va Fico?

El galimatías del Tribunal Administrativo de Antioquia y la revocatoria del alcalde

Nueva protesta contra la decisión de la Registraduría y la revocatoria del alcalde Quintero

¿Por qué acepté?

### ARCHIVOS

Elegir el mes

### SÍGUEME EN FACEBOOK



 **El Reverbero de Juan Paz**   
hace 12 horas

@FicoGutierrez "Con mi gran amigo@Rodrigo LaraS. Hablando de nuestra Colombia y nuestras regiones. No vamos a dejar de luchar por el país. Vienen nuevos retos... Vamos por las regiones..." Este trino del excandidato presidencial, Federico Gutiérrez, puso mosca el ambiente político nacional, y en especial de Medellín. De inmediato saltaron las inquietudes como liebres. ¿Será candidato presidencial en el



## PUEDE QUE TE HAYAS PERDIDO



**Al oído y en voz baja... ¿Para dónde va Fico?**

🕒 26 noviembre, 2022



**"Tenemos que volver a unir la ciudad": Juan David Valderrama**

🕒 26 noviembre, 2022



**¿Cuánto pagarán de cárcel los excabecillas criminales de las Farc?**

🕒 26 noviembre, 2022



**Nueva protesta contra la decisión de la Registraduría y la revocatoria del alcalde Quintero**

🕒 26 noviembre, 2022

